

Motion de MM. Jean-Charles Lathion, Guillaume Barazzone, Robert Pattaroni, Lionel Ricou, Didier Bonny et Mme Alexandra Rys: «Création d'une fonction de Monsieur ou Madame Propreté Ville de Genève».

(refusée par le Conseil municipal lors de la
séance du 13 novembre 2004)

PROJET DE MOTION

Considérant:

- la volonté du Conseil administratif de renforcer le concept de «Genève, ville propre» et d'y affecter les moyens nécessaires;
- l'état particulièrement sale et abandonné de certains quartiers;
- la nécessité pour la population de pouvoir collaborer à la propreté de la ville par l'intermédiaire d'un(e) interlocuteur(trice) bien identifié(e),

le Conseil municipal demande au Conseil administratif d'affecter deux des nouveaux postes prévus au budget 2005 à la création d'une fonction de Monsieur ou Madame Propreté Ville de Genève chargé(e):

- d'identifier les zones sinistrées;
- de promouvoir et de concrétiser, avec la Division de la voirie, toutes les actions particulières jugées nécessaires;
- d'établir le contact avec la population – notamment par l'ouverture d'une hotline – pour que les quartiers puissent atteindre le niveau de propreté souhaitable;
- de rendre annuellement compte au Conseil administratif et au Conseil municipal des résultats obtenus.